

Bhabinkamtibmas Polsek Bojongpicung Polres Cianjur Antisipasi Gangguan Kamtibmas Melaksanakan Patroli Malam Rutin

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

Apr 14, 2024 - 22:06



Polres Cianjur Polda Jabar - Di malam yang tenang, Aipda Chandra Irw dan

Bripka Alfin, anggota Bhabinkamtibmas Polsek Bojongpicung Polres Cianjur, bergerak cepat untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum mereka. Mereka melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan fokus padaantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas, terutama tindak kriminalitas dan kejahatan lainnya yang sering terjadi di malam hari seperti Curat, Curas, dan Curanmor (C3). Minggu 14/04/2024 malam

Dalam KRYD malam ini, Aipda Chandra Irw dan Bripka Alfin turut mendatangi Pos Satuan Keamanan Lingkungan (Sat Kamling) di wilayah mereka. Kehadiran mereka di pos Sat Kamling ini adalah langkah strategis untuk menciptakan situasi Harkamtibmas (Harkat, Karya, dan Ketertiban Kamtibmas) yang kondusif.

Selama patroli malam, Bhabinkamtibmas tidak hanya memantau keadaan wilayah tersebut, tetapi juga berinteraksi dengan warga setempat. Mereka menjalin komunikasi yang baik, mendengarkan keluhan dan aspirasi masyarakat terkait dengan masalah kamtibmas di lingkungan mereka. Dengan berbicara langsung, polisi dapat lebih memahami kondisi masyarakat dan meresponsnya dengan lebih efektif.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto mengungkapkan apresiasi kepada Aipda Chandra Irw dan Bripka Alfin yang telah melaksanakan KRYD malam ini dengan penuh dedikasi. Beliau menekankan bahwa kegiatan ini adalah upaya nyata Polsek Bojongpicung untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Dalam statemennya, Kapolsek menyatakan, "Kegiatan Patroli Malam Rutin ini adalah salah satu bentuk komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Bojongpicung. Kami percaya bahwa kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Kami selalu siap untuk melayani dan melindungi masyarakat setempat."

Dengan adanya kehadiran yang aktif dan dialogis dari Bhabinkamtibmas, diharapkan wilayah Polsek Bojongpicung tetap aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Kesadaran bersama untuk menjaga ketertiban dan keamanan adalah kunci keberhasilan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.